

## Erweiterung der Sportanlage Moosmättli verzögert sich

*Die Teilrevision der Nutzungsplanung zur Erweiterung der Sportanlage ist nach wie vor durch eine Verwaltungsbeschwerde blockiert. Die Sanierung der Wohnungen im Lindehof ist angelaufen. Das vorübergehend gestoppte Glasfaser-Projekt PRIORIS nimmt wieder Fahrt auf.*

Der Gemeinderat ist mit den Beschwerdeführern gegen die Teilrevision der Nutzungsplanung im Gespräch und hofft, bis im Sommer einvernehmliche Lösungen zu den offenen Fragen zu finden, so dass die Beschwerde zurückgezogen werden kann. Der Wille zu konstruktiven Verhandlungen und einem positiven Abschluss ist allseits vorhanden, der Ausgang bleibt offen. Bei fehlendem Konsens könnte sich das Projekt länger hinauszögern, aber auch bei einer gütlichen Einigung wird die Erweiterung der Sportanlage Moosmättli noch einige Zeit in Anspruch nehmen.

### Zwischenlösung für den Fussballclub Schüpfheim

Da an der Industriestrasse die Bagger aufgefahren sind, kann der FC Schüpfheim den Platz bei der Almatec nicht mehr zum Trainieren benützen. Die Gemeinde ist mit den Verantwortlichen des Fussballclubs im Austausch und hat nach Ausweichmöglichkeiten gesucht. So werden dem FC einerseits der Sportplatz der Kantonsschule Schüpfheim und andererseits der Sportplatz Feldgüetli in Hasle teilweise zur Verfügung stehen. Zusätzlich will die Gemeinde in Zusammenarbeit und mit Eigenleistungen des Fussballclubs den Sportplatz Schächli soweit aufwerten, dass er weitere drei bis fünf Jahre als Trainingsplatz dienen könnte. Das Spielfeld wird mit einem Occassions-Kunstrasen belegt, der von einer anderen Gemeinde kostenlos zur Verfügung gestellt wird. Die Arbeiten werden im April/Mai ausgeführt, sodass die Mannschaften des FC den Platz spätestens ab Anfang Juni 2024 wieder benützen können.

### Sanierung Lindehof

Die Wohnungen im Lindehof stehen seit Ende Februar leer, so dass die Vorbereitungsarbeiten für die Sanierung gestartet werden konnten. In einem ersten Schritt werden notwendige Schadstoffsanierungen in den Nasszellen und Küchen vorgenommen. Nach Ostern beginnt die eigentliche Instandsetzung mit Rückbauarbeiten im Haus. Die Baumeisterarbeiten starten voraussichtlich im Juni. Das Ziel ist es, die Sanierung in gut einem Jahr abzuschliessen, so dass einerseits die Wohnungen und andererseits die Räumlichkeiten für die Spielgruppe und die Tagesstrukturen der Schule ab ungefähr Mai 2025 bezugsbereit sind.

### Glasfaserprojekt PRIORIS

Kurz vor der letzten Gemeindeversammlung im Spätherbst 2023 musste die Abstimmung über das Projekt PRIORIS abgesagt werden. Inzwischen sind alle nötigen Verträge unterzeichnet und das Projekt kann weiter vorangetrieben werden. Bei PRIORIS handelt es sich um einen Zusammenschluss von 18 Gemeinden der Region Luzern West mit dem Ziel, ihr Gemeindegebiet flächendeckend mit ultraschnellem Internet per Glasfaser zu versorgen. An der Gemeindeversammlung vom 13. Juni 2024 wird der Gemeinderat das PRIORIS-Reglement den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern zur Genehmigung vorlegen. Damit sich alle Interessierten vorgängig ein Bild machen können, lädt der Gemeinderat zu einem Orientierungsabend ein: Montag, 3. Juni 2024, 20.00 Uhr, im Gemeindegemeinschaftssaal Adler.

## **Sanierung Oberstufenschulhaus**

Das 1978 eingeweihte und 1995 durch einen Erweiterungsbau ergänzte Oberstufenschulhaus wird in den nächsten Jahren schrittweise saniert. Für 2024 ist eine erste Teil-sanierung aufgegleist. Während den Sommerferien wird ein erster Teil der Fenster saniert. Das entsprechende Baugesuch liegt auf.

## **Externe Schulevaluation**

Etwa alle sechs Jahre werden die Schulen des Kantons Luzern von der Externen Schulevaluation unter die Lupe genommen. Die Schule Schüpfheim hat diesen Prozess letztmals im Frühling 2023 durchlaufen. Nebst Umfragen bei Lehrpersonen, Erziehungsberechtigten, Behörden sowie den Lernenden wurden Beobachtungen und Gespräche ausgewertet. Dabei kamen die Evaluatorinnen und Evaluatoren zur Erkenntnis, dass die Schule Schüpfheim insgesamt gut unterwegs ist. Grossmehrheitlich wird ihr eine gute Praxis attestiert. Dies zeigt sich auch in der hohen Zufriedenheit der Beteiligten. Gestützt auf die Evaluation hat die Schule die Bereiche festgelegt, in denen sie sich in den nächsten Jahren schwerpunktmässig weiterentwickeln will. Die offiziellen Berichte der Schulevaluation sind auf der Schulhomepage unter [www.schule.schuepfheim.ch](http://www.schule.schuepfheim.ch) zu finden.

## **Gesucht: Sachbearbeiter/in Baukontrolle, 20 %**

Die Abteilung Bau und Infrastruktur sucht per sofort oder nach Vereinbarung eine/n Sachbearbeiter/in Baukontrolle. Das Pensum beträgt 20 %. Das Aufgabengebiet umfasst das Bearbeiten und Organisieren von Baukontrollen auf den Baustellen und die nötige Korrespondenz dazu. Die Stellenausschreibung finden Sie in dieser EA-Ausgabe und auf der Gemeindehomepage [www.schuepfheim.ch](http://www.schuepfheim.ch).

## **Notfallübung in Schüpfheim**

Am Wochenende vom 3. bis 5. Mai 2024 wird in Schüpfheim wiederum eine Notfallübung von «STEWI» (Student Trauma & Emergency Weekend) durchgeführt. Es handelt sich dabei um eine Weiterbildungsveranstaltung für angehende Ärzte und Rettungssanitäter. Die Studierenden aus beiden Berufsgruppen lösen gemeinsam Fallbeispiele und sind in Viererteams mit einem Rettungswagen auf einem Parcours im Dorf Schüpfheim unterwegs. Bei den täuschend echt wirkenden Szenarien handelt es sich lediglich um Übungen.

## **«LernLounge» im Entlebuch**

Im Auftrag des Kantons Luzern, der Caritas Luzern und des Schweizerischen Arbeiterhilfswerks Zentralschweiz (SAH) unterstützt der Verein «die SPHÄRE / Innovation in der Region Entlebuch» Menschen bei verschiedenen Anwendungsfragen rund um Computer, Smartphones und Apps. Die «LernLounge» ist gratis und wird im Mehrzweckraum Gemeindesaal Adler in Schüpfheim zwischen 16.00 und 19.00 Uhr an folgenden Daten angeboten: 25. März, 15. April, 27. Mai, 24. Juni 2024. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Zusätzliche Infos sind unter [www.die-sphaere.ch/pilot-lernlounge](http://www.die-sphaere.ch/pilot-lernlounge) erhältlich.

## **Weltweites Projekt «Earth Hour»**

«Earth Hour» ist die grösste weltweite Aktion für mehr Klima- und Umweltschutz. Unter dem Patronat des WWF verbindet sie Menschen aus über 190 Ländern. Dabei sind Privatpersonen und Unternehmen aufgerufen, in einer symbolischen Aktion am 23. März 2024 zwischen 20.30 und 21.30 Uhr Ortszeit die Lichter zu löschen. Weitere Infos dazu sind unter [www.wwf.ch/earth-hour](http://www.wwf.ch/earth-hour) zu finden.

**Abendverkauf vor Ostern**

Da am Karfreitag die Verkaufsgeschäfte geschlossen sind und die gesetzliche Ladenschlusszeit am Vortag (Gründonnerstag, 28. März) auf 17.00 Uhr festgelegt ist, entfallen auch die üblichen Abendeinkaufszeiten an diesen beiden Tagen. Aufgrund dieser Ausgangslage wurde den Detaillisten die Vorverschiebung des Abendverkaufs auf Mittwoch, 27. März 2024, bis 20.00 Uhr bewilligt.

**Öffnungszeiten Verwaltung über Ostern**

Von Karfreitag 29. März 2024 bis Ostermontag 1. April 2024 bleibt die Gemeindeverwaltung geschlossen (Schalter und Telefon). Davor und danach gelten die gewohnten Öffnungszeiten.

**Amtliche Mitteilungen  
Schüpfheim****Erteilte Baubewilligungen**

- Kaufmann Michael, Horw, für das Aufstellen einer Luft/Luft-Wärmepumpe, Schwändi 33;
- RW Hasle GmbH, Hasle, für den Neubau von zwei Autounterständen, Feldmatte 9.